

Serbuan Vaksinasi dan Bakti Sosial Di Loa Janan

written by Admin | Januari 12, 2022



Samarinda, *biwara.co* – Serbuan Vaksinasi dan Bakti Sosial Kodam VI/Mulawarman untuk memberikan stimulus atau daya tarik bagi masyarakat sekitar, yang dilaksanakan di Loa Janan, pada (12/01/2022).

Kapten Inf Selamat Widodo Danramil Loa Janan mengatakan kegiatan tersebut merupakan kedua kalinya yang dilaksanakan oleh Kodam VI/Mulawarman merupakan kerjasama antara kodim dengan perusahaan MHU coal, dan Life After Mine.

“Kegiatan hari ini merupakan kegiatan serbuan vaksinasi dan bakti sosial yang kedua, yang pertama kita lakukan pada bulan Desember tanggal 5. Kegiatan vaksin dan bakti sosial yang kedua ini untuk memberi stimulus atau memberi daya tarik untuk masyarakat disekitar Loa Janan ulu ini untuk melaksanakan vaksin atau mau bervaksin,” jelasnya.

Dikarenakan masih banyaknya masyarakat yang belum melakukan

vaksin terutama lansia, Widodo ingin mengedukasi dan mengajak masyarakat datang hari ini untuk melaksanakan vaksin.

“Banyak masyarakat kita yang belum melaksanakan vaksin terutama sekali yaitu warga yang sudah lansia, maka itu kami kerahkan anggota kami, dan kegiatan ini bisa tercapai berkat kerja keras antara teman kita dari polri, MHU, dan Babinsa kita untuk mengedukasi, mengajak masyarakat agar hari ini datang melaksanakan vaksin,” katanya.

Vaksin yang hari ini dilakukan, kata dia ada dua jenis yaitu sinovac untuk dosis kedua, dan pfizer untuk dosis pertama.

“Yang mana ini vaksin kedua dan pertama, jenis vaksin sinovac dan pfizer, program ini dilaksanakan sebanyak 2.500 dosis di Loa Janan sendiri 1.500 dosis, di Loa Kulu 1.000,” ungkap Widodo.

Kegiatan serbuan vaksinasi itu terlaksana serentak di dua tempat yaitu Loa Janan dan Loa Kulu, dikatakan Widodo sampai jam 10.58 kurang lebih sudah 700 orang yang tervaksinasi, khusus di Loa Janan. “Untuk pencapaian sampai sekarang jam 10.58, kurang lebih sudah 700 orang yang sudah di vaksin,” ujarnya.

Ditanya perihal pencapaian target keseluruhan sesuai hitungan sudah 70 persen keatas, namun kata dia, kalau untuk pencapaian kodim sendiri dirinya berterus terang tidak ada catatan berapa pastinya.

“Nanti kami komunikasikan dengan yang mendata seluruhnya, mulai dari hulu sampai ke hilir itu semuanya, dan data itu ada di kodim, di Koramil Loa Janan ini tidak ada datanya hanya data yang ada disini saja. Kalau pencapaian target sesuai hitungan sudah 70 persen keatas,” ujar Widodo.

Sementara itu, Dokter Vivi Hariosantos Harian pimpinan puskesmas Loa Janan, mengatakan sasaran vaksin yang bekerjasama dengan kodim ini sekitar 1.500 dosis, dengan

prioritas untuk lansia.

“Untuk prioritas lansia capaian kita memang masih kurang yah, jadi hari ini mudah-mudahan kita kerahkan semua relawan, dan Alhamdulillah kelihatannya sudah mulai banyak,” pungkasnya.(*)

Penulis : Cyn